

Die Prinzessin und der Zwerg

Es war einmal eine	wunderschöne Prinzessin.
	fürchterlich hässliche Prinzessin.

Ein Zwerg kam zu ihr und sagte:	„Heirate mich!“
	„Backe mir einen Kuchen!“

Sie fragte erstaunt:	„Wieso soll ich das tun?“
	„Wie kommst du denn auf die Idee?“
	...

Er antwortet ihr:	„Weil ich der fescheste Zwerg bin.“
	„Weil ich der freundlichste Zwerg bin.“

Sie meinte:	„Sicher nicht!“
	„Lass es uns probieren!“

Gemeinsam gingen sie zum König.

Die Prinzessin erklärte:	„Papa, ich lerne Kuchen backen!“
	„Papa, ich werde heiraten!“
	...

Der verwunderte König befahl:	„So soll es sein!“
	„Verlasse mein Königreich!“
	...

Sofort liefen die beiden . . .

Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute.